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XI  LEGISLATURA



 

 

 
 
 
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 1OO  
del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Coinvolgere i Comuni di Grugliasco e Collegno 
nell’individuazione di possibili luoghi da recuperare e/o ristrutturare in 
vista delle Universiadi e degli Special Olympics 2025. 
 

Premesso che: 

  

- Le Universiadi sono gare sportive aperte agli atleti provenienti da tutte le 
università del Mondo. Gli Special Olympics, invece, sono una competizione con 
atleti con disabilità, che non si basa sull’agonismo ma sulla partecipazione e che 
nelle ultime edizioni ha visto coinvolti 18mila atleti, 8mila volontari e conta 332 
team accreditati; 
 

- a luglio 2019 la Regione Piemonte ha dato la sua disponibilità ad ospitare e 
sostenere la XXXII Universiade invernale del 2025. La manifestazione di 
disponibilità è stata espressa dal presidente della Regione Piemonte, Alberto Cirio, 
e dall'assessore allo Sport, Fabrizio Ricca, in una lettera inviata al presidente del 
Centro Universitario Sportivo Italiano, Lorenzo Lentin; 

 
- nel mese di agosto dell’anno 2019 Il Governo italiano ha attivamente affiancato la 

Regione Piemonte per sostenere le sue candidature alla XXXII Universiade 
invernale del 2025 e ai Giochi Mondiali Invernali Special Olympics 2025; 

 
- il 6 luglio 2020 il Piemonte ha formalizzato la candidatura per ospitare l’Universiade 

invernale 2025, che sarà assegnata entro la fine di quest’anno. L’assessore 
regionale allo Sport Fabrizio Ricca, la sindaca di Torino Chiara Appendino, i rettori 
dell’Università del Piemonte orientale, Gian Carlo Avanzi, e del Politecnico di 
Torino, Guido Saracco, il vicerettore dell’Università di Torino, Alberto Rainoldi, i 
presidenti del Cus e dell’Edisu, Riccardo D’Elicio e Alessandro Sciretti, hanno 
firmato la lettera ufficiale inviata al ministro dello Sport, Vincenzo Spadafora; 

 
 



 

 

- lunedì 30 novembre 2020, nella Sala Trasparenza della Regione Piemonte, è stato 
sottoscritto il protocollo di intesa per la costituzione del comitato promotore per la 
candidatura da parte di Torino e del Piemonte come sedi per l'Universiade 
Invernale 2025. L'iniziativa ha coinvolto i principali enti e le più importanti 
istituzioni del territorio: Regione Piemonte, Città di Torino, Università degli Studi di 
Torino, Politecnico di Torino, Università del Piemonte Orientale, EDISU Piemonte, 
CUSI Piemonte e Centro Universitario Sportivo di Torino. In rappresentanza di 
questi enti hanno firmato il protocollo Fabrizio Ricca, Assessore allo Sport della 
Regione Piemonte, Antonio Iaria, Assessore all'Urbanistica della Città di Torino, 
Stefano Geuna, Rettore dell’Università degli Studi di Torino, Guido Saracco, Rettore 
del Politecnico di Torino, Gian Carlo Avanzi, Rettore Università degli Studi del 
Piemonte Orientale, Alessandro Ciro Sciretti, Presidente EDISU Piemonte e 
Riccardo D’Elicio, presidente Centro Universitario Sportivo torinese e CUSI 
Piemonte. 

 
 
Considerato che: 
 
 
 
- Nella seduta del 17 febbraio 2021, in videoconferenza congiunta della sesta 

Commissione del Consiglio regionale e della quinta del Consiglio comunale di 
Torino, ha avuto riscontro favorevole e unanime tra tutti i gruppi politici la 
candidatura di Torino alle Universiadi 2025 e ai giochi mondiali invernali di Special 
Olympics Torino 2025, con la proposta di svolgere insieme le parauniversiadi; 
 

- durante la commissione è emersa la necessità di coinvolgere il territorio per 
individuare concretamente edifici da ristrutturare e luoghi idonei per il villaggio 
atleti e su quanto sia necessario implementare l’offerta di residenza universitarie; 

 
- è stato fatto un elencato di alcuni possibili luoghi da recuperare e/o ristrutturare 

per la creazione del villaggio atleti, ma per un elenco più dettagliato e definitivo, si 
è convenuto di aggiornarsi nel giro di due settimane circa, quando la candidatura di 
Torino e il suo dossier potrà essere ufficiale; 

 
- l’idea è comunque che l’organizzazione di Universiadi e Special Olympics debba 

lasciare un’eredità utile e positiva al territorio, come l’utilizzo del villaggio atleti a 
integrazione delle residenze universitarie nel dopo evento (circa 2mila posti letto 
supplementari per gli studenti). 
 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE DEL PIEMONTE 
 
per sapere se la Regione intende attivare un dialogo con i territori di Grugliasco 
e Collegno al fine di individuare possibili luoghi da recuperare e/o ristrutturare 
visto l’ampliamento notevole del polo universitario di Grugliasco e la sede di 



 

 

Collegno del Corso di laurea magistrale a ciclo unico in Scienze della 
Formazione Primaria.  
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